



仁保の風

仁保中だより

令和5年度第6号
2023年11月20日
山口市立仁保中学校
929-0028

校訓 (昭和63年制定)

自主

友愛

創造

学校教育目標：ふるさとに誇りをもち、心豊かにたくましく未来を生き抜く生徒の育成

「実り多き文化の秋」

今年の秋は気温の高い日が多く、いつまでも夏が続いているようでした。11月も下旬にさしかかり、ようやく秋の深まりを感じるようになりましたが、同時に冬の足音も聞こえてきはじめてたようです。

そんな秋ですが、仁保中学校では様々な文化的行事等に取り組み、着実に成果を上げることで、「実りの秋」を感じることができました。

10月28日(土)には「Keep Having Fun ～この瞬間を最高の思い出に～」のスローガンのもと「文化祭」を開催しました。4年ぶりに入場制限なく行ったところ、多数ご来場いただき誠にありがとうございました。インフルエンザ等のために当日参加できなかった生徒も複数名あり心残りの部分もありますが、その分みんなでカバーし合いやり遂げてくれました。当日参加できなかった生徒も含め、全校生徒で成し遂げた成果だと思えます。

また、11月5日(日)の「仁保大農業まつり」では、開会行事の司会進行や作文発表をはじめ、「よさこい」の披露、出店関係のボランティアスタッフなど、たくさんの生徒が地域に貢献してくれました。当日は予想以上の賑わいで、仁保の良さを改めて感じる1日でした。

さらに、11月7日(火)には「山口市中学校合同音楽会」が山口市会館で開催され、本校は全校生徒で参加し、文化祭でも披露した「糸」と「いのちの歌」の2曲の合唱を、心を込めて歌いあげました。

このような文化的な校内外の活動を通して、「考える力・創造する力・支え合う力・思いやる力・やり抜く力・地域を支える力・・・」などを育むことができていると感じています。保護者や地域の皆様には、引き続きご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。





仁保中トピックス



山口市中学校
合同音楽会 (11/7)



「糸」
「いのちの歌」



天体観測会 (9/29)

今年度2回目の観測会を開催しました。今回は「土星」を見ることができました。60名を超える参加があり、土星の輪が見えると歓声があがりました。



胸キュン畑 (9/29植付) 今年も自治会のお世話になり、胸キュン畑での野菜づくりに取り組みさせていただいています。11月14日にはサニーレタスを収穫しました。



「犬鳴の滝」紙芝居 (9/29)
総合文化部が地域からの依頼で作成しました。



山口市認知症講演会 (10/7)
「仁保の里山茶屋」と一緒に総合文化部が紙芝居「これがいいのだ」を披露しました。

(山口県総合保健会館)



仁保大農業まつり (11/5)



仁保中学生ポスター



行事紹介

11月

- 24日(金) 2年介護体験学習
- 27日(月) 3年三者懇談会①
Study Time
- 28日(火) 3年三者懇談会②
小中合同学校運営協議会
- 29日(水) くすっと学習会(交流七夕)
- 30日(木) 3年思春期子育て体験講座

12月

- 1日(金) 1, 2年期末テスト①
校内推薦委員会、校納金振替日
- 4日(月) 1,2年期末テスト②
- 8日(金) 生徒会役員選挙
- 14日(木) 野鳥観察会(中1・小6)
- 15日(金) 3年思春期子育て体験講座
- 19日(火) 伝統文化を学ぶ会(門松・しめ縄)
- 20日(水) 茶道体験教室(2年)
- 21日(木) 1, 2年保護者懇談会
- 22日(金) 1, 2年保護者懇談会
- 22日(金) 終業式